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ATA VINTE E QUATRO DE DOIS MIL E DEZOITO 

 

----- Aos catorze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a ata número vinte e três do ano corrente, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: --------------------------------------------- 

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. -------------------- 

----- Da Assembleia Municipal de Almeirim: -----------------------------------------------------------

----- Enviando ofício com edital para afixação relativo à sessão ordinária de vinte de 

dezembro de dois mil e dezoito. -------------------------------------------------------------------------

----- O mesmo foi afixado em local próprio. -----------------------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício com relatório de contas de dois mil e dezassete e os atletas de 

ciclismo e atletismo filiados em dois mil e dezoito, enviado para a CMA para 

conhecimento. -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Escola Básica 2,3 de Fazendas de Almeirim: -------------------------------------------------

----- Enviando convite para o descerramento da placa “Escola Amiga da Criança” no dia 

catorze de dezembro, na escola sede do agrupamento. -------------------------------------------

----- Do Clube BTT Tigres do Pedal: ----------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o Jantar de Natal no dia oito de dezembro no restaurante “O 

Lopes”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O executivo agradeceu o convite mas, dado já ter confirmado a presença no Jantar 

do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa que se realiza no mesmo dia, não 

poderá estar presente. ------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Da Câmara Municipal de Almeirim: --------------------------------------------------------------- 

----- Enviando ofício a informar que deliberou aprovar a proposta de alteração ao 

Acordo de Execução, celebrado entre o município e a junta. ------------------------------------

----- Da Ecolezíria: -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar apoio na afixação de informação aos cidadãos – 

Realização de inquéritos. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Do jornal O Almeirinense: ----------------------------------------------------------------------------

----- Enviando proposta de publicação de Boas Festas aos fregueses. --------------------------

----- A proposta foi aceite. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar os serviços do motorista José Garcias para ir no autocarro 

NAN da CMA para ir buscar a equipa do karaté do CADCA ao aeroporto, no dia nove de 

dezembro às vinte e duas horas e trinta minutos. --------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do jornal O Mirante: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando proposta de publicação de boas festas. ---------------------------------------------

----- O executivo analisou a proposta e indeferiu a mesma dado o orçamento não o 

permitir. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Associação Vinte Quilómetros de Almeirim: -------------------------------------------------

----- Enviando convite para o seu almoço convívio de encerramento de época, no dia 

nove de dezembro, no restaurante “O Forno”. ------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para deslocar as crianças do JI da Raposa a 

Almeirim para ir à pista de gelo. -------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Autoridade Tributária e Aduaneira: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a avaliação, através de um inquérito, dos serviços 

disponibilizados pelo Portal das Finanças em dois mil e dezoito. --------------------------------

----- De Carla Teles: ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que o Centro de Formação Agrícola de Almeirim vai levar 

a cabo duas formações em Arranjos Florais, uma para empregados e outra para 

desempregados, enviando boletim informativo para afixação. ----------------------------------

----- O mesmo foi afixado em local próprio. -----------------------------------------------------------
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----- Da ADSE: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a comunicar a intenção de desenvolver uma acção de formação a 

realizar no início do próximo ano. -----------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando o plano anual de actividades para dois mil e dezanove. -------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar um subsídio para ajudar a pagar as despesas com o 

massagista referente à época passada. ----------------------------------------------------------------

----- Da CityHall: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com proposta de consultoria para o ano de dois mil e dezanove. ----

----- O executivo analisou a proposta e aceitou a mesma. -----------------------------------------

----- Da Escola Básica 2,3 de Fazendas de Almeirim: -------------------------------------------------

----- Enviando convite para o Espectáculo de Natal das turmas do nono ano, a realizar no 

dia doze de dezembro no Centro Cultural de Fazendas de Almeirim. --------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o transporte das crianças das AAAF e CAF da Raposa no 

dia vinte de dezembro para o Centro Escolar de Fazendas, onde se vão juntar às 

restantes crianças do Agrupamento para ir ao Circo de Natal no Parque das Nações. -----

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da União Distrital das IPSS de Santarém: ---------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação de cursos de formação, pela AIDIA - Associação 

Independente para o Desenvolvimento Integrado de Alpiarça. ----------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email com as necessidades de transporte da junta para deslocar as 

crianças das Actividades de Animação e Apoio à Família, durante a interrupção letiva do 

Natal. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do CNE Quatrocentos e Quatro de Almeirim: ---------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar permissão para acampar ou acantonar na Zona Verde, 

solicitando no mesmo a cedência da Casa da Cultura em caso de mau tempo, nos dias 

quinze e dezasseis de dezembro. ------------------------------------------------------------------------

----- Os mesmos foram informados de que nesse fim-de-semana a casa da cultura está 

cedida. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Gabinete de Acção Social: -----------------------------------------------------------------------
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----- Enviando email a solicitar a entrega dos produtos alimentares para os cabazes até 

ao dia dezoito de dezembro, assim como a quantidade necessária de cada produto. -----

----- Do Centro de Reabilitação e Integração de Almeirim: -----------------------------------------

----- Enviando convite para assistir à Festa de Natal a realizar no Cine Teatro de 

Almeirim, no dia dezoito de dezembro pelas onze horas. -----------------------------------------

----- De Cândida Lopes: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando Editais de Convocação para o Dia da Defesa Nacional dos residentes na 

Freguesia da Raposa, para afixação. --------------------------------------------------------------------

----- O mesmo foi afixado em local próprio. -----------------------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o executivo estar presente no dia dezasseis de dezembro na 

Casa da Cultura da Raposa, para o almoço do oitavo aniversário do clube. -------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o pedreiro contratado tem vindo a fazer um trabalho na freguesia, 

de forma a preservar e a conservar o património existente. -------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada um orçamento da empresa CityHall para continuação 

dos serviços de contabilidade. ---------------------------------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o passeio de média idade a Braga foi muito bonito e todos 

adoraram a visita. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- O executivo analisou o documento e dado o valor apresentado estar dentro do 

orçamento e também pelo facto de a referida empresa estar a trabalhar com a 

autarquia há vários anos sem registo de ocorrências, aprovou-se a adjudicação dos 

serviços à empresa CityHall, sendo enviada a adjudicação e o número de compromisso. 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que as funcionárias que entraram pelo CEI estão a gostar de trabalhar 

na junta, sendo a sua colaboração de extrema importância para o bom funcionamento 

da freguesia. --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------



  

 

Ata vinte e quatro de dois mil e dezoito                                                                                                               5 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- Considerando que existe carência de recursos humanos, nomeadamente nos 

“serviços de organização contabilística, arquivo, expediente de secretaria e 

atendimento ao público”, apresenta proposta de abertura do procedimento, ajuste 

direto, para a prestação de “serviços de organização contabilística, arquivo, expediente 

de secretaria e atendimento ao público”. Apresentando também as peças do 

procedimento, nomeadamente caderno de encargos e convite a enviar. ---------------------

----- O executivo analisou a proposta e, dada a carência de recursos humanos, aprovou-

a por unanimidade, ficando os documentos desta proposta anexados a esta carta. -------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- Considerando que existe carência de recursos humanos, nomeadamente nos 

serviços de pedreiro, com a agravante da Câmara Municipal também não ter 

funcionários suficientes para efetuar serviços de obras na freguesia e a mesma estar a 

precisar urgentemente de consertar passeios, reparar telhados e terraços, entre outros 

de extrema importância, apresenta proposta de abertura de procedimento, ajuste 

direto, para a prestação de serviços de pedreiro. Apresentando também as peças do 

procedimento, nomeadamente caderno de encargos e convite a enviar. ---------------------

----- O executivo analisou a proposta e, dada a carência de recursos humanos, aprovou-

a por unanimidade, ficando os documentos desta proposta anexados a esta carta. -------

----- Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se faça a décima nona alteração orçamental a qual, a ser aprovada, 

ficará anexada à presente ata, dado o documento ser extenso. ---------------------------------

----- O executivo analisou e aprovou a proposta por unanimidade. ----------------------------- 

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  


